

Silly Nightmare

Von BloodyWitch

Kapitel 1: der Einbruch

Brennende Häuser, schreiende Menschen, Panik auf den Straßen. All das erwartete Bruce, nun wo der Joker wieder auf freiem Fuß war. Er hatte erst vor einer Stunde erfahren das er ausgebrochen war und er befürchtete nun schon das schlimmste.

Da Batman als Schwerverbrecher gesucht wurde, würden er sicher nicht so schnell wie sonst an wichtige Informationen kommen. Commissioner Gordon würde ihn sicher helfen. Denn schließlich kannte er die Wahrheit über Harvey Dents Tod. Auch wenn die Welt das glaubte. Batman war nicht Schuld. Dent hatte es sich selbst zu zuschreiben. Er schweifte ab. Er musste herausfinden wie er den Joker aufhalten konnte. Was wollte der Joker? Er wollte Chaos. Nicht Geld wie die anderen Verbrecher in Gotham. Die Feiglinge die immer mehr in den Untergrund wichen und irgendwelche leicht beeinflussbare Leute ihre Arbeit machen ließen.

Dies wussten meist nicht was auf sie zu kam, nicht der Ruhm und Reichtum den man ihnen immer wieder versprach, sondern Tod denn sie wussten zu viel. Sie konnten froh sein wenn sie von der Polizei geschnappt wurden. Das hielt sie wenigstens am Leben.

Langsam wurde es Nacht. Von seinem Platz aus konnte Bruce beobachten wie langsam die Sonne sank. Der Himmel färbte sich allmählich rot.

Bald begann seine Arbeit. Nicht die Arbeit für Wayne Industries, sondern seine Arbeit als stiller Beschützer der Nacht. Batman musste nun besonders Aufmerksamkeit sein. Ein gefährlicher Feind war ausgebrochen.

Die Klinik wo Joker ausgebrochen war, war nun in Alarmbereitschaft. Sie mussten aufpassen, dass die anderen Gefangenen nichts davon erfuhren. Sie würden übermütig werden. Die Ausbruchsversuche würden steigen. Somit taten sie so als wäre der Joker noch hier. Sie hatten damit Erfolg. Bis der Alarm losging.

„Was ist los?“ fragte ein Arzt einen Sicherheitsbeamten.

„Jemand hat die Eingangstür aufgesprengt.“

„Was?! Normalerweise wollen die Leute hier raus und nicht rein.“

Wer würde hier einbrechen? Dem Arzt erschien das unlogisch. Die Wachmänner liefen zur Tür und wollten den Eindringling wieder zurück drängen. Durch den Rauch konnten sie aber nicht erkennen wer es war.

Aufeinmal hörte man das laute Rattern eines Maschinengewehrs. Die Wachmänner zuckten und vielen blutend zu Boden. Jemand stieg über die sterbenden Wachmänner. Die Ärzte die das ganze beobachteten konnten hören wie er genüsslich einatmete.

„Trautes Heim.“

Der Joker war nach seiner Flucht zurück gekehrt.